

# PELITA

## Polsek Terisi Sinergi Dengan Security, Tingkatkan Keamanan Obvit Perbankan

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 28, 2023 - 12:37



*Polsek Terisi Sinergi Dengan Security, Tingkatkan Keamanan Obvit Perbankan*

Indramayu,- Dalam rangka pelaksanaan program Quick Wins Presisi dan perbaikan interaksi antara Polisi dan masyarakat, Polsek Terisi Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya mendekati diri dengan berbagai pihak terkait keamanan wilayah.

Pada hari ini, Jumat (28/07/2023), Personil Polsek Terisi mengunjungi Security Bank BRI unit Cibereng, wilayah hukum Polsek Terisi, untuk menyampaikan himbauan kamtibmas.

Dalam pertemuan tersebut, personil Polsek Terisi berbicara dengan petugas

keamanan Bank BRI unit Cibereng dan menyampaikan pesan penting terkait keamanan dan ketertiban di sekitar lokasi bank.

Petugas keamanan diminta untuk selalu waspada dan peka terhadap kehadiran orang yang mencurigakan di sekitar area bank.

Apabila ada orang yang terlihat mencurigakan atau perilaku yang mencurigakan, mereka dihimbau untuk segera melaporkan hal tersebut ke Polsek Terisi.

Selain itu, menyampaikan kepada Security, personil juga memberikan himbauan kepada nasabah Bank BRI unit Cibereng terkait keamanan dalam melakukan transaksi perbankan.

Jika nasabah hendak melakukan penarikan uang dalam jumlah yang besar, disarankan untuk melakukan pengawalan oleh pihak kepolisian. Serta jika nasabah memerlukan pengawalan dari kepolisian, mereka dapat menghubungi Polsek Terisi untuk mendapatkan bantuan pengamanan.

Lanjut dikatakan AKP Hendro Ruhanda, selain kegiatan himbauan kamtibmas, Polsek Terisi juga aktif melaksanakan patroli mobile dan patroli dialogis guna mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas, seperti C-3 (Curat, Curas, Curanmor), premanisme, tawuran, genk motor, dan kriminalitas lainnya.

“Dengan patroli yang rutin dilakukan, Polsek Terisi berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Terisi,” ungkap AKP Hendro Ruhanda.